

LA-LU 8
2-21-62

LA VIDA JUDIA EN EL PAIS

Recrudece Nuevamente la Actividad Antisemita en la Argentina

Una ola de desmanes antisemitas se ha desatado nuevamente sobre el país. El sábado último, en horas de la tarde, tres jóvenes arrojaron una bomba molotov contra la sinagoga de la Nueva Comunidad Israelita de la calle Caseros 1450 de la localidad de Florida, la que entró en combustión en la vereda. Al mismo tiempo los delinquentes efectuaron disparos con armas de fuego, hiriendo a la niña Alicia Elbert y Lucia Levy de unos 11 años. El atentado fue cometido mientras se llevaba a cabo una reunión en la sinagoga. Dos ataques similares fueron cometidos el 22 y 26 de octubre contra el Templo de la calle Arcos 2319 de la Capital.

El miércoles de la semana anterior, 24 de octubre, fue arrojado un petardo frente al domicilio del señor Samuel Schemes en la ciudad de Bahía Blanca. La policía no logró aprehender a los criminales en ninguno de estos casos.

Resulta significativa la declaración del General Pedro Eugenio Aramburu, formulada en New York en una reunión del American Jewish Committee, en relación con similares atentados, según la que "cuando haya un gobierno con autoridad moral", las autoridades policiales terminarán con esos desmanes en menos de 24 horas (citado por "El Mundo" del 21/10/1962). Han transcurrido centenares de veces 24 horas y los atentados a judíos siguen con variada intensidad, pero sin cesar.

Con motivo de estas nuevas agresiones la D.A.I.A. ha dirigido un telegrama, con fecha 24/10/62, al ministro del Interior, Dr. Rodolfo Martínez (h.), protestando contra tales desmanes criminales y solicitando una urgente entrevista para requerirle medidas preventivas y de efectiva protección contra tales atropellos, haciéndole llegar un telegrama colacionado, firmado por su presidente y secretario — Dres. Isaac Goldenberg y Alejandro Kutzy, respectivamente. Dice así:

"Ante reiteración atentados antisemitas día 22 corriente contra Templo Nueva Comunidad Israelita, Arcos 2319; día 26 contra el mismo templo y día 27 contra Templo Nueva Comunidad Israelita situado en Caseros 1400 de Florida partíu de Vicente López, arrojando bombas y disparos hiriendo niños solicitamos de su excelencia urgente audiencia para plantear reagravación exteriorizaciones anti-

semitas y adopción inmediatas medidas preventivas y represivas contra malhechores dando garantías y seguridad colectividad afectada — Colacionese."

EL SACERDOTE... DEL DIABLO...

En relación con hechos similares que se vienen sucediendo en nuestro país desde hace poco más de dos años, se entabló en las columnas del diario "El Mundo" una polémica en torno al problema antisemita en la Argentina, de la que es principal protagonista el brutalmente antisemita cura Julio Meinvielle. En una carta de protesta, firmada por el precitado prelado — en relación a una nota publicada en la revista "Time" del 21 de setiembre último, en la que se lo hace aparecer como el padre espiritual de Tacuara y de los desmanes anti-judios que comete esta organización neo-nazi — Meinvielle niega, como "falsas y calumniosas", las imputaciones que lo hacen aparecer como orientador espiritual de "Tacuara". Pero más adelante afirma lo siguiente: "También es falso que haya sido condenado o advertido por la jerarquía eclesiástica con respecto a mi planteo referente al problema judío. Mi libro 'El judío en el Misterio de la Historia' que lleva ya la tercera edición, ha merecido las licencias del Arzobispado de Buenos Aires. Con respecto a que yo afirmaría 'que los judíos son hijos del diablo', no hago sino profesar la enseñanza del Señor Jesús, que se lee textualmente en San Juan, 8, 44, y que se aplican de modo particular a los fariseos de entonces y de ahora, y que concuerdan con la apreciación del Apóstol con respecto a los judíos, cuando en la primera carta a los Tesalonicenses, 2, 14 enseña: De los judíos que dieron muerte al Señor Jesús y a los profetas y a nosotros nos persiguen y que no agradan a Dios y están contra todos los hombres, que impiden que se hable a los gentiles y se procure su salvación".

En la polémica ha intervenido el propio director de "El Mundo", doctor Carlos A. González Fernández, quien en un extenso editorial, publicado el 19-10-62 y titulado "Para un sacerdote que habla del diablo", demuestra a Meinvielle que los procesos de transformación humana no se detienen recreando una mística de los infiernos y que el odio entre los pueblos y las religiones está concebido en contra del espíritu cristiano. En la misma edición el señor Carlos Corach, ex concejal metropolitano de la U. C. R. I. invita a Meinvielle "a una polémica pública, en el lugar y las condiciones que prefiera, para que Ud., como ministro de Dios, sostenga esa tesis (de que "los judíos son hijos del diablo"); y yo como ciudadano argentino de religión judía, defienda la convivencia de todas las razas, creeds y religiones, en el esfuerzo común de edificar un mundo libre del odio, la miseria y los totalitarismos".

En su respuesta al día siguiente en el mismo diario Meinvielle acepta la mencionada discusión, circunscribiéndola, empero, a la condición de que "el objeto de la polémica sean las palabras de Jesucristo a los judíos cuando en el Evangelio de San Juan, 8, 44, les dice: 'Vosotros sois hijos del diablo' y las de San Pablo en la primera carta a los Tesalonicenses, 2, 14, cuando hablando a los judíos dice que 'son enemigos de todos los hombres'".

La polémica siguió en términos parecidos en ediciones posteriores, incluso con la intervención del señor Francisco Mario Fasano ("El Mundo" 29-10-62), Secretario de la Confederación Judéo-Cristiana, en cuya nota exhorta al espíritu de concordia y convivencia entre judíos y cristianos invocando el suhele en tal sentido de Papa Juan XXIII y del Consejo Ecuuménico que se está llevando a cabo en Roma.

MEINVIELLE MAS PELIGROSO QUE TACUARA

Hemos insistido en algunas oportunidades que los ataques a mano armada de los judíos como Tacuara se son los más peligrosos en la campaña antisemita que se está desarrollando en nuestro país. Ellos — los miembros de Tacuara, Memoria y U. C. R. N. — no son más que

el brazo armado, a menudo inconsciente, de fuerzas espirituales destructivas mucho más peligrosas y poderosas, de las que el Padre Meinvielle es uno de los especímenes más caracterizados, que los nutren diariamente con su veneno, que armañ espiritualmente la mano de los delinquentes, que fabrican lódicamente las bombas y preparan psicológicamente los atentados, poniendo al servicio de esta causa siniestra y dolorosa, toda la autoridad de la Iglesia de que ellos disponen. Hemos querido nuevamente dar una muestra de la veracidad de esta tesis y por ello nos hemos referido nuevamente aquí a la empecinada y siniestra actitud del Padre Julio Meinvielle, que en flagrante violación de los nuevos vientos que soplan en su propia Iglesia — alentados por el propio Papa Juan XXIII — hace causa común con las fuerzas más oscuras y siniestras de los infiernos, invocando para sí la indumentaria mental y espiritual de los hijos del diablo, a cuyo servicio ha puesto todo el peso de su oscura y retrógrada mentalidad.

18
Meinvielle